

大阪府立東住吉支援学校 命和7年3月24日

地域支援だより

支援相談部 3月号(HP掲載)

<地域支援の状況(年度末)>

今年度も地域支援では、様々なケースの相談 をうけました。集団に参加しづらい、気持ちの切 り替えが難しい、友だちや先生とコミュニケー ションがとりづらい等の課題がある子どもの学 習や学校生活について一緒に考えました。また 自立活動や、支援に関しての研修講師、障がい理 解に関する出前授業なども実施することができ ました。

来年度も支援相談や研修講師依頼がありまし たら学校を通じてお申し込みください。現場の 先生方と一緒に子どもたちの成長のヒントやア ドバイスができるように努めたいと思います。

校種	校園数	支援相談 研修件数	支援や訪問 の回数
幼・保	5	3 I	I 2
小学校	Ι3	3 8	2 2
中学校	4	6	6
高 校	0	0	0
支援学校	ı	2	2
	2 3	77	4 2



<情報交換会のアンケートから>

昨年のI2月末に、地域の特別支援教育コーディネーターを含む、特別支援教育を担当する先 生を対象とした『通級指導教室について』の情報交換会を開催しました。約40名の小中学校の 先生方がご参加くださいました。情報交換会の後で感想やご意見のアンケートにお答えいただき ました。その中からいくつかをご紹介いたします。

- ・来年度開設に向けて不安しかなかったですが、すでに開設されているところの話を聞くことが できてよかったです。
- ・通級や支援学級に対する悩みなどが共有できて、頑張ろうという気持ちになりました。
- ・みなさん前向きでいろいろ課題が共通で、元気ややる気をいただきました。
- ・令和8年度開設ということで、「次年度開設校の必修研修のときでいいか」と思っていましたが、 今回他の学校の先生方からお話が聞けてよかったです。教員向けの校内研修や保護者への説明 の仕方など、学校に帰って他の先生にも伝えたいと思いました。
- ・本日は貴重な機会を作ってくださりありがとうございました。来年度から通級開設するため、 不安も多かったのですがいろんな学校の悩みであったり、すでに開設されている学校のお話で あったり様々なご意見を聞くことができて本当によかったです。自立活動についても詳しいこ とが聞けて、取り入れられそうなことがあったので自校でも実践していけたらと思いました。
- ・いろいろな学校の話を聞くことができて、とても勉強になりました。来年度からの開設にあた ってとても参考になりました。

等々、来年度以降通級開設の小中学校が多い中、各校の先生方がいろいろなことについて模索 していらっしゃるご様子でした。来年度もこのような機会を設けて、地域の学校園の先生方への 情報発信の場になるように取り組んで行きたいと思います。その折には振るってご参加いただき ますようよろしくお願いいたします。